
Ratsfrau Josten-Schneider möchte wissen, ob eine regelmäßige Überprüfung der Lesbarkeit der 
Piktogramme erfolgt und ob eine nachhaltigere Aufbringungsform möglich ist 
 
Die Fragestellungen können von Fachbereichsleiterin Thünker-Jansen in der Sitzung nicht beantwortet 
werden. Die von der Verwaltung zugesagte Beantwortung in der Niederschrift erfolgt nicht, sondern es wird 
auf die Ausführungen in der Verwaltungsvorlage AN/0386/2019/2 zur Sitzung des Ausschusses für 
Stadtentwicklung: Umwelt, Planung und Verkehr am 18.06.2019 verwiesen.  
    
 


